



*16 de noviembre 2020*

Felicidades a la nueva Junta de Gobierno del Colegio, encabezada por Sigfrido Herráez. Le deseamos toda la suerte posible y le manifestamos **nuestro espíritu de colaboración**, complementario y compatible con el deber de vigilancia que los grupos de representantes tenemos que observar.

Agradecemos el apoyo de los compañeros a **SUMANDO**, que a punto ha estado de alcanzar el mandato de formar la **nueva Junta de Gobierno**. Solo 38 votos nos han separado de la candidatura que obtuvo la primera posición. Vamos a seguir trabajando con ganas por un COAM mejor. Otra vez hay que lamentar la baja participación, síntoma de un amplio desinterés de los compañeros por el colegio.

**Ley de Arquitectura.** Se acaba de iniciar el proceso participativo en esta esencial ley. Van a ser unos meses, pocos. La gran pregunta es si desde hace años se hablaba, el CSCAE en especial, de esta ley **¿Por qué no se abrió hace tiempo el proceso de opinión de los colegiados?** ¿Para esto sirven los colegios? Se trata de una ley muy importante para la profesión, y que tanto puede traer de positivo como de negativo.

Pese al escaso tiempo que hay ahora **urgimos a nuestro colegio y al CSCAE a que canalice la participación de los compañeros.**